

Todos a chambear

El día 1 de este mes es el festejo del Día del Trabajo. ¿Suenas a flojera? Pues no, entérate por qué es importante

El 1 de mayo se celebra el Día Internacional del Trabajo, es decir, trabajadores, empresarios y gobierno hacen una reflexión de cómo se están llevando.

Cuando todos platican, directores, trabajadores y gobierno, mejoran su relación en el trabajo y se preocupan por tener un mejor país.

El festejo

El Día del Trabajo en México (gracias al cuál tienes puente) tuvo su origen en un episodio de la historia de los trabajadores de Estados Unidos.

A jugar

Completa las letras que faltan:

E_p_e_a_os

_m_re_as

G_b_er_o

R= Empleados, Empresas, Gobierno



ALBERT PARSONS

El 1 de mayo de 1886, Albert Parsons, el líder de los trabajadores, organizó una revuelta para exigir sus derechos y así todos estuvieron de acuerdo.

En México el Día Internacional del Trabajo se celebra desde 1913

Resulta que unos trabajadores de la ciudad de Chicago (arriba a la derecha, en el mapa de Estados Unidos, cerca de Nueva York) se reunieron con amigos obreros de Canadá en 1884, antes de la Revolución Mexicana.



En esa reunión a la que llamaron "convención" concluyeron que pedirían a sus gobiernos y a los dueños de las empresas trabajar sólo 8 horas al día, porque en esa época las personas trabajaban hasta 16 horas.